
Протокол №  2/20 

Заседания Правления Жилищного кооператива “Солнечный-23”, 

располагающегося по адресу: Томская область, Томский район, п. Зональная станция, ул. 

Солнечная, д. 23 

 

21.05.2020. в 19-00час. 

Присутствовали члены Правления ЖК: Бекетова Л.П., Басова Н.А.,  

 Заозёрова С.Н., Шарапов А.А., Романова Л.Г., Волков Ю.М., Ерёменков А.А.  

члены ревизионной комиссии: Астраханцева О. А., Самулеев М. С. 

 

Повестка заседания: 

1. Информация о проведении запланированных работ по капитальному ремонту, 

утверждённых на общем собрании собственниками жилых помещений на 2020г. 

2. Результат коллективного заявления собственников, инициатор  обращения  

Дудина Л.А., собственник квартиры № 154. 

3. Корректировка места установки шлагбаума после согласования с Администрацией 

ЗСП. 

4. Устройство кровельного ограждения крыши  со стороны ул.40 Лет Победы от 6 до 11 

подъезда и по торцевой стороне  крыши 11 подъезда. 

5. Служебные записки  Бекетовой Л.П. 

6. Разное. 

 Заседание правления ЖК ведёт Бекетова Л.П.  

 Секретарь заседания правления ЖК Заозёрова С.Н. 

 

По первому вопросу: Бекетова Л.П. -  уважаемые коллеги,  случилось то, что мы с вами 

не ждали –  самоизоляция по коронавирусу. Поэтому все  запланированные работы были 

заморожены до снятия карантина. С июня  наш подрядчик может приступить к 

запланированным работам по утеплению чердачного помещения с 4 по 6 подъезды и 

выводу фановых труб и вентиляции с 5 по 6 подъезды.  Естественно сроки сдачи работ 

сдвигаются. По графику производства работ  работы по утеплению чердачного 

помещения  будут закончены в середине июля. 

Вопросы есть? Вопросов нет. 

 

По второму вопросу: Бекетова Л.П. все члены правления ознакомлены с заявлением, 

инициатором которого   является собственник кв. №154 Дудина Л.А. Основанием  для 

этого обращения, по мнению большинства  жителей дома, послужило нарушение прав 

пешеходов. В результате обсуждения  этого вопроса было принято решение: протокол 

заседания Правления ЖК № 12/19 от 18.12.2019г. 

Бекетовой Л.П. поручено -  

1. Согласовать с ГИБДД  и Администрацией ЗСП  вопрос установки знака, 

запрещающего стоянку  машин с ограничением  времени (редакция заявителей), добавив 

«по рабочим дням». 



2.  Устройство тротуара, шириной не менее 1 метра, даже если не брать во внимание 1, 2 

и 3 подъезды, а делать от 4  до 11 подъезда потребует значительного вкладывания 

денежных средств собственников.  Устройство тротуара потребует расширения проезжей 

части дороги. 

3.  Выделение пешеходной зоны без тротуара: металлические столбы через 

определенный промежуток,  примерно так, как между 3 и 4 подъездом. 

4. Отделение пешеходной зоны от проезжей части белой дорожной полосой  от 4 до 11 

подъездов. 

Представителем Администрации ЗСП и ГИБДД  на месте изучены вышеперечисленные 

вопросы. Под положительное решение попадает вопрос №1 – установка знаков, 

запрещающих и ограничивающих  время стоянки по рабочим дням автотранспорта от 4 

до 11 подъезда. 

 Для того чтобы решить положительно предложения по 2,3,4,5 вопросам нам необходимо 

расширить проезжую часть дороги как минимум на 2 – 2,5 м. А это сами понимаете в 

финансовом плане очень, очень накладно. В связи с тем, что сейчас нельзя проводить 

массовые мероприятия, а общее собрание относится к таким мероприятиям,  

предлагаю: правлению ЖК «Солнечный-23» принять решение и по согласованию с 

Администрацией ЗСП установить внутриквартальные знаки ограничивающие время 

стоянки машин по рабочим дням: (знак «стоянка запрещена, 8:00 – 19:00, по рабочим 

дням с эвакуацией транспортного средства»). Зона ограничения  действия  времени 

стоянки транспорта по рабочим дням на знаках от 4 до 11 подъезда составляет 180 м.  

Решили: предложение Бекетовой  Л.П. по вопросу №1 установка ограничивающих и 

запрещающих  знаков  поддержать, изготовление и установку 2 знаков оплатить со счёта 

« текущий ремонт» по предварительным подсчетам стоимость составит 22000. 

Секретарю правления ЖК Заозёровой С.Н. подготовить выписку по 2 вопросу из 

протокола  №2/20 от 21.05.2020г.  

Проголосовали: 

За- 7 

Против – 0 

Воздержались – 0 

Решение принято большинством голосов. 

 

По третьему вопросу:  Бекетова Л.П., по установке шлагбаума,  представитель 

Администрации ЗСП при утверждении места установки шлагбаума, в связи с вновь 

открывшимися обстоятельствами изменила место установки.  В связи с оборудованием 

автостоянки за домом по ул. 40 Лет Победы №2 и свободным проездом на неё, нам 

предложили установить шлагбаум от 11 подъезда. Поэтому  нам теперь необходимо с 

подрядчиком,  ООО «Шефмонтаж», провести новый расчёт стоимости  работ по 

установке шлагбаума. Прежняя стоимость установки и монтажа шлагбаума составляла 

86 402,00 рублей.  1 июня я встречаюсь с представителем подрядчика, ну и по получении 



нового расчёта по установке и монтажу шлагбаума  Вы получите её копию. И тогда мы 

примем окончательное решение.  

Решили: Установку шлагбаума у 11 подъезда, согласованную с Администрацией ЗСП  

утвердить.  В связи с корректировкой  расчёт стоимости установки и монтажа шлагбаума 

от подрядчика  ООО «Шефмонтаж» в новой редакции утвердить.  

Проголосовали: 

За – 7 

Против – 0 

Воздержались – 0 

Решение принято единогласно. 

 

По четвёртому вопросу:  Бекетова Л.П., вопрос о снегозадерживающем ограждении на 

крыше дома со стороны ул. 40 Лет победы мы с вами обсуждали и решили установку 

нового ограждения немного подождать. С 4 по 5 подъезды в 2019г. мы установили 

ограждение, так как там его совсем не было, но  от 6 до 11 были остатки, когда то 

установленного кровельного ограждения. Зима в этом году была тёплая,  влажного снега 

на крыше было много и он,  под воздействием своей тяжести постоянно скатывался на 

край крыши, образуя опасные снежные  нагромождения. Прокуратура совместно с нашей 

администрацией проводили проверки по очистке кровли от снега. Нам было предложено 

устранить нарушение, связанное с отсутствием кровельного ограждения, то есть 

соблюсти технику безопасности. Это было уже после утверждения сметы на этот год. 

ООО «Агенство «ТестСтрой»   подготовил ЛСР на устройство кровельного ограждения 

от 6 до 11 подъезда со стороны ул. 40 Лет Победы и по торцевой стене 11 подъезда. 

Сметная  стоимость работ составляет 162 148, 90 руб. Предлагаю включить  устройство 

кровельного ограждения в план работ, как первоочередное, связанное  с соблюдением  

правил по технике безопасности.  Работы выполнить до 01.11.2020г. с оплатой со счёта 

«текущий ремонт» с рассрочкой платежа на 12 месяцев. 

Решили: предложение Бекетовой Л.П. поддержать. 

Проголосовали: 

За – 7 

Против – 0 

Воздержались -  0 

Решение принято единогласно. 

 

По пятому вопросу: Бекетова Л.П., прошу ознакомиться  со служебными записками на 

оплату  труда по скосу травы с придомовой территории в сумме 3500 рублей  и 

дополнительную оплату техничке в размере 4000 рублей  за увеличение объема работ, 

связанное с дополнительной уборкой и за обработку  хлоросодержащими средствами 

лестничных перил и лестничных пролётов в марте и апреле месяце. 

Решили: предложение Бекетовой Л.П. поддержать. Оплатить Макаровой Н.Н.  по 

договору за скос травы с придомовой территории  три тысячи пятьсот рублей на руки. 

Оплатить техничке Носовой Е. как вознаграждение за увеличение объёма работ в марте и 

апреле месяце во время самоизоляции  четыре тысячи рублей на руки. 



llpororocoBtulu:
3a-7
llpourn - 0

Bor4epxarucr - 0

Peurenue [pI,IHtro eAI,IHornacHo.

flf[o urecroMy Bolpocy: BereroBa JI.|I., HaqaJrvr roAroroBKy K oronlaTeJlbHoMy ce3oHy, ro
r,IcrerreHr4ro rapaHTr4ftHoro cpoKa 3aMeHI,IJII4 Ha Bcex y3Jlax MaHoMerpbl, or reuroeofi
prHcneKrlr4r4 [o;1yqnnn rrpeA[LraaHvre Ha ycraHoer<y urafi6 c yKa3aHI4eM AnaMerpa, Ho, KaK

lpaBr4no c Haq€ua oTonr4TeJrbHofo ce3oHa Ha HeKoTopbIX y3nax [pI4xoAI'ITbCt MeHflTb AI4aMeTp

;|Itait6, r4Haqe B KBaprr4pax 6rrnaer xoJroAHo. Or naurero I,IHcrIeKTopa llocryrll4Jlo ycrHoe

npeAnoxeHr4e o 11epeHoce 4 reunosrrx y3JroB, 3To or 4 ao ll uoAresAa. llo [peABapLITeJIbHbIM

uoAc.r€raM DTa nporleAypa, KoTopar Hr4KaK He BJII4'eT Ha TexHLIqecKI,Ie IIoK€BaTeJIV nol.aqv

TerrJra B KBaprlrpbr, a AocraBJrrer HeKoropble HeyAo6crBa I{HcneKTopy, rrpu rloAxoAe K

rerrJroBbrM y3JraM 6y4er HaM cror4rb B rpeAenax 200 000 py6refi. fl' ronpocl4Jla rlpeAocraBl4rb

HaM [r4cbMeHHoe rrpeArrrrcaHlre, Ho rroKa ero Her. llpu orrase Hac Moxer xAarb upo6nerua

lpr4 cAatre olpeccoBKr,r AoMa. Cnaera pacxoAoB Ha gror roA yrBepxAeHa, rIo3ToMy HI4KaKI4X

(xoreJroK) yBa)KaeMoro vHcrreKTopa MbI ucrroJlHsrb He 6yaeu.
Or Y@[IC Tovrcrofi o6lacrn nocrynlrJro uH$opvraquoHHoe rII4cbMo c IrpeAnoxeHl4eM o

KaqecrBeHHoM r4 AocryrrHoM cepBuce no npu€My KoMMyHuLTIbHbIX uarexefi - MIIKT.
BocuolrsoBarbcr ycnyrofi onJrarbr na MIIKT Moxer nro6ofi xeJlaloul4ft 6ecu.narHor Irpocro

rro3BoHr4B e O|IC 14 Bbr3BaB norrr€urboHa Ha Aovt. Bo:vtoxHo, Koro ro I43 HaIrII4x xzrelefi
3ar4HTepecyeT gra rausoprr,raqr4t, rIo3ToMy pa3MecTIaM ee sa HaIrII4x ran$oprtraquoHHblx AocKax B

[oAbe3Aax.

flpe4ce4arenb 3aceA aHvrfl, rlpaBneHkls XK JI.II. EereroBa

C.H.3aogdponaCerperapb 3aceAaHl4t [paBJIeHIlq XK

rhenu [paBn

Bomon IO.M.
Pol,raHosa JI.f.
lllapauon A.A.--
EpevreHr<oe A.A.
Eacoea H. A.
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